

Nachrichten des HSGB, Dienstag, 21. Februar 2017

Wettbewerb „Ausgezeichnete Orte im Land der Ideen“ 2017 gestartet

Die Initiative „Deutschland – Land der Ideen“ und der langjährige Förderer Deutsche Bank prämiieren 2017 innovative Projekte, die die Bedeutung von Offenheit für Innovation und Fortschritt verdeutlichen und einen aktiven Beitrag zur Zukunftsfähigkeit Deutschlands leisten. Herausforderungen wie Migration, Digitalisierung oder Globalisierung verlangen neue Antworten und Offenheit für neue Lösungen.



Ausgezeichnete Orte
im Land der Ideen



Nationaler Förderer
Deutsche Bank



Gefragt sind Experimentierfreude, Neugier und Mut zum Umdenken – ob von Sozialunternehmen, innovativen Firmen, digitalen Startups oder Bürgerinitiativen.

Bis einschließlich 3. April 2017 können deutschlandweit Unternehmen, Social Start-ups und Social Entrepreneure, Gründer, Projektentwickler, Kunst- und Kultureinrichtungen, Universitäten, soziale und kirchliche Einrichtungen, Initiativen, Vereine, Verbände, Genossenschaften sowie private Initiatoren unter www.ausgezeichnete-orte.de am Wettbewerb teilnehmen.

Gerne nimmt „Deutschland – Land der Ideen“ unter orte@land-der-ideen.de bis zum 20. März 2017 Ihre persönlichen Vorschläge für potenzielle Preisträger entgegen.

Land der Ideen

Telefon: 030 236078–490

(werktags von 9 bis 18 Uhr)

Mail: orte@land-der-ideen.de

www.ausgezeichnete-orte.de